

Sertu Ahdi Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan Bersama Bhabinkamtibmas Evakuasi Korban Tabrak Lari

A. Nopriyadi - [SERANG.POSTMEDIA.ID](https://serang.postmedia.id)

Nov 28, 2024 - 17:01



Serang,— Sersan Satu (Sertu) Ahdi Sutisna, Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan Kodim 0602/Serang, bersama Bhabinkamtibmas Polsek Kragilan dan masyarakat setempat, bergerak cepat memberikan pertolongan kepada salah seorang masyarakat, yang sedang mengalami gangguan jiwa dan menjadi korban tabrak lari.

Peristiwa tersebut terjadi di wilayah jalan raya Serang - Jakarta, Kecamatan Kragilan Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis (28/11/2024).



Korban yang menderita patah kaki dan mengalami luka dibagian kepala, segera dievakuasi oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas dibantu masyarakat, menggunakan mobil ambulans ke Puskesmas terdekat, untuk mendapatkan penanganan medis.

Sertu Ahdi menyampaikan bahwa, langkah sigap ini menunjukkan sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat, dalam menghadapi situasi darurat yang memerlukan penanganan cepat.

" Membantu masyarakat yang membutuhkan, khususnya dalam kondisi darurat, adalah bagian dari tanggung jawab sebagai Babinsa. Kami selalu siap memberikan pertolongan kapan pun dibutuhkan, terutama untuk keselamatan warga," ungkapnya.

Lanjutnya, kejadian ini sekaligus menjadi pengingat akan pentingnya kerja sama antara TNI, Polri, dan masyarakat, dalam menjaga keamanan dan membantu warga di wilayah binaan.

"Karena itu, masyarakat dihimbau untuk meningkatkan kewaspadaan, dan mematuhi peraturan lalu lintas, guna mengurangi risiko kecelakaan.

Sementara itu, Komandan Koramil (Danramil) 0602-18/Kragilan, Kapten Inf Hariyanto, mengapresiasi langkah sigap Sertu Ahdi Sutisna, dalam membantu korban tabrak lari.

"Tindakan cepat dan kepedulian yang ditunjukkan Babinsa, adalah wujud nyata pengabdian TNI kepada masyarakat. Kami bangga dan berharap semangat seperti ini terus ditunjukkan, dalam setiap pelaksanaan tugas sebagai aparat teritorial," ujar Kapten Hariyanto.